

LOCALES JUDICIALES

ESTADO DEL TIEMPO

De acuerdo con el informe





Superservicios aseguró que se han presentado mejoras en los índices que miden la calidad del servicio O Gobierno ha invertido \$1,8 billones en el 'Plan 5 Caribe'.

"Interrupciones de energía han disminuido en la región Caribe"

on el objetivo de brindar una solución "es-tructural y detructural y de-finitiva" a la prestación del servicio de energía eléctrica en la región Ca-ribe, el Gobierno nacional aseguró que ha puesto en marcha inversiones por el orden de \$1,8 billones en el marco del 'Plan 5 Caribe'.

marco del Plan 5 Caribe'.

María Fernanda Suárez,
ministra de Miñas y Energía, aseguró que durante
los últimos 15 se han tomado las decisiones necesarias para asegurar la
correcta prestación del
servicio de energía eléctrica en los departamentos
de la región.

"Este ha sido un pro-blema que envejeció mal por años. Hace 15 meses recibimos la situación en estado crítico porque por muchos años se dejaron de realizar las inversiones y la demanda de energía en la costa Caribe crece casi al doble del promedio nacio-nal", explicó la funcionaria durante un encuentro que se realizó ayer en las insta-laciones de la Gobernación del Atlántico.

La ministra de Minas aseguró, además, que están trabajando para "romper este círculo nefasto" con inversiones y obras que re-dunden en mejoramientos para los usuarios.

"No hemos descansado ni ahorrado recursos ni deci-siones legales para frenar el deterioro de las redes en la región. Estamos absolu-tamente comprometidos con una solución definicon una solución definitiva a este tema que nos preocupa a todos", agregó.

La funcionaria también aseveró que la elección del nuevo operador cuenta con "todas las garantías" para que sea un proceso "atractivo" para los inver-

"Es muy importante la actitud que tenga la costa Caribe frente a este proce-so. Si los interesados ven que hay una oportunidad de inversión, trabajando de manera conjunta con

Proyectos en ejecución del Plan 5 Caribe La Marina 110-66 kv FPO - Ago II

3 TR El Bosque 220/66 ky - Feb 23 Copey - Cuestecitas 500 kv Copey - Fundación ZZO kv - May 21 海自

G Coletors 500 ky FPO - Nov 33

Aspecto de la socialización con autoridades y gremios.



Asímismo, aclaró que du-rante la subasta hay tres posibilidades, un operador para todo el mercado de la

"En los últimos meses se ha duplicado el número de obras del Plan 5 Caribe que han entrado en operación, pasando de 11 a 20 proyec-tos como subestaciones, transformadores y líneas de transmisión, más otras 12 que están en ejecución, los cuales contribuyen a numentar la confiabilidad

INTERRUPCIONES. Natasha Avendaño, super-intendente de Servicios Públicos, sostuvo que los indicadores Saifi (mide la frecuencia de las interrup-ciones en las instalaciones eléctricas) y Saidi (mide el tiempo de la duración de la interrupción) han mejora-do en los últimos años.

"La peor calidad del ser-vicio se registró en el 2017 pero se han presentado mejoras en los indicado-res, no es un cambio inme-diato que logra revertir esa falta de inversiones en la red de Electricaribe", ex-

presó Avendaño. Además, la funcionaria indicó que la deuda de la empresa asciende a los 2 billones de pesos –en gran medida– con el sector ban-cario, teniendo en cuenta

cario, teniendo en cuenta que es el único que le presta a Electricaribe.

Por otro lado, Avendaño explicó que fue necesario que el Gobierno nacional asumiera el pasivo pensional – cercano a 1.2 billones de pesos – para que Electricaribe fuera "atractiva"

para los inversionistas en el proceso de búsqueda del

nuevo operador. "La asunción del pasivo garantiza los derechos de más de tres mil pensiona-dos y permite la segmen-tación del mercado", dijo Avendaño.

EACCIONES. Eduardo Verano, gobernador del Atlántico, sostuvo que la Costa Caribe se consolida como el mejor mercado del país, debido a que re-porta el 25 % de la deman-da de energía.

da de energía.

"La escogencia del nuevo operador es la solución
definitiva a la problemática que padecemos en la
prestación del servicio de prestación del servicio de energía. Debemos dar se-fiales claras de confianza y tranquilidad para que ven-ga un operador de peso, no

queremos más retrasos en el proceso", dijo Verano. Por su parte, Elsa Nogue-ra, gobernadora electa del Atlántico, hizo un llamado al Gobierno nacional pa-ra que la adjudicación del nuevo operador se cumpla el próximo 28 de febrero.

"El compromiso es que todo va a quedar contrata-do antes de que finalice el año para que el 2020 sea un año de inversiones. Lo único que va a garantizar las mejoras en el servicio son esas inversiones en las redes", resaltó Noguera.

Mientras que la repre-sentante a la Cámara Mar-tha Villalba dijo que los departamentos del Caribe cuentan con un alto nivel de subnormalidad eléctrica y esto genera una "serie de inconvenientes" en la prestación del servicio.





"Este problema envejeció mal por muchos años".



"Se han presentado mejoras en los indicadores".



"Debemos dar señales de confianza en el proceso".



"Pedimos que no sigan aplazando la subasta".



"Hay un alto nivel de informalidad en energía".



RICARDO PLATA

"Esperamos que en febrero haya una solución"

Minminas atiende quejas por servicio de Electricaribe

las preocupaciones de la comunidad barranquillera sobre el servicio de energía eléctrica, la ministra María Fernanda

trabaje junto con los habitantes en un plan de normalización de redes", sostuvo la funcionaria. Herlinda Tapias, habitante de

eléctrica. Casi que a diario se registran fluctuaciones en el servicio de energía y

se han dañado debido a esa situación", sostuvo la mujer. Por su parte, Carmen Quintero, otra del ahorro en los habitantes Tenemos que pagar hasta \$300 mil pesos y acá tenemos lo indicó. A su turno, Armando Redondo, presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio La Manga, exigló soluciones debido al "calvario" que se vive 480 medidores debido al mai servicio y las altas facturaciones Hemos hecho varias mesas de trabajo sin recibir una respuesta positiva de parte de Electricaribe", puntualizó.



"Nos ahoga el mal servicio de energía en el barrio".

